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意 見 交 換 の 内 容       （凡例 ◆地区の意見 ◇議員の意見）

意 見 交 換 会 実 施 報 告 書 （地区コミ単位） 
【５班】 

地 区 コ ミ 育英地区コミュニティ協議会 参加人員 １６人 

開 催 日 時 平成２５年１１月１９日（火） １９：００ ～２０：３０ 

開 催 場 所 育英地区コミュニティセンター 

出 席 議 員 

（ 担 当 ） 

議 員 名 出欠 担 当 議 員 名 出欠 担 当 

川畑 善照 ○ 司会・進行 持原 秀行 ○ 議会活動報告 

杉薗 道朗 ○  帯田 裕達 ○  

永山 伸一 ○ 記録・報告書作成    

 

 

１ 中郷川の内水排除対策について 

《意見交換の概要》 

◆ 平成18年の豪雨災害で国道267号線が冠水し避難路が断たれるという事態が生じた。原因

は山田島排水機場のポンプの揚水量不足にある。改善策への早期着工を強く望む。 

◇ 中郷ポンプ場へ分水する方向で検討中である。国土交通省所有の移動排水ポンプ車の配備

要請も行いたい。改善策の早期着工についても市当局に議会として要望していく。 

 

《主な要望等》 

◆ 想定外の雨量であっても対応できる排水対策をお願いしたい。 

 ◆ 数年前までは市当局より改善策について説明があったが、ここ数年説明がない。具体的な

排水対策を早急に説明してほしい。 

 ◆ 中郷ポンプ場への分水計画の推移についても経過報告をお願いしたい。 

 ◇ 早急な対応として、排水機は常設１台、臨時ポンプ３台、更に大型移動排水ポンプ車の配

備についても要請したい。 

 ◇ 対応策の経過報告についてもしっかり説明するよう市当局に要請したい。 

 

２ 市街化が進む地域におけるコミュニティ活動の在り方と自治会加入促進について 

《意見交換の概要》 

◆ 自治会加入促進の条例化は難しいと聞くが、地区としてはなんとか加入率を上げていきた

い。加入促進協議会も設置されたが、抜本的な対策はないのか。また当地区はアパートなど

が増えたため加入率が上がらないが、何か具体的な対策はないか。 

◇ 区画整理後の地域では、土地を求める方々は加入していただけるが、アパートなどでは難

しいのが現状である。市では加入強化月間（８月）を設けて未加入者宅への訪問も行ってい

る。 

 

《主な要望等》 

◆ アパートなどは、家主に対しても加入促進について対応してほしい。 

◆ 市のホームページでの自治会加入のＰＲはできないか。 

◇ 市役所の窓口だけでなく、家主に対する加入促進のお願いなど積極的に取り組んでいくよ

う要望したい。自治会単独でも未加入者宅への訪問もされているが、今後も積極的な取り組

みをお願いした。 
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３ 上池・下池周辺道路の整備（中郷川よりアリーナーに通じる道路、山田島・向鶴線) 

《意見交換の概要》 

◆ 幅員が狭く、カーブも多い。池の活用も含め道路沿いの立木伐開など、これまでも整備の

要望をしてきたがいっこうに進まない。地権者との関係も理解するが環境問題も含め、ぜひ

整備してほしい。 

◇ 上池周辺は整備済みだが、下池周辺は未整備部分が多い。市の整備計画は無いようだが、

道路の維持補修についてはしっかり取り組むよう要請していきたい。池周辺の現状を生かし

た環境整備も合わせて要請していく。 

 

《主な要望等》 

◆ 下池周辺の環境は決して良くない。事故防止、市民にとって安心安全な場所として環境整

備に取り組むよう要望してほしい。 

◆ 景観重要資産の看板がない。看板設置を望む。 

◆ 上池の雑木が周辺の桜並木に支障を与えている。支障木の除去をお願いしたい。 

◆ 天辰地区から中郷地区への橋の計画はどうなっているのか。 

◇ 市民にとって安心安全な環境整備は重要なことなので支障木の伐採など市へ要望していき

たい。橋の計画は天辰地区の区画整理が済んでいないため未定である。 

 

４ その他 

《要望等》 

◆ なし 

 

※ 要望等の対応結果 

 ○ 中郷川の内水排除対策については、１２月議会で持原議員において、整備計画の進捗や説

明について質問し、当局より現状の報告と今後の整備計画について回答があり、当該地区の

方々へ経過報告も含め説明会を行っていくとのこと。 

 ○ その他の項目の要望事項についても、当該担当課へ要請済みである。 


